
Protokoll der FSR-Sitzung am 07.03.2019

Anwesend: René, Miri, Linda, Robin, Mara, Nico Ko, Thorben, Nina, Niels, Damien, Tjark, Tim, 
Anna, Alex
.
Beginn: 20:15 Ende:  22:03 Protokoll: Anna

TOP 1 P/S/A

Protokoll: Ja, war super!
Sprechstunde: Erstine war da, der erfolgreich geholfen wurde Veranstaltungen zu belegen. 
Nächstes Mal: René und Thorben
Anträge: Nix los

TOP 2 Tagung
Autos: 
Tim (4): Tjark, Anna, Alex, René
Miri(4): Nina, Mara, Thorben
Damien(4, aber abends): (Robin)
Linda (3): Jenny, Matti, Schmorleitz

Eingekauft wird vor Ort. René bringt Brötchen mit ca. 60. Auf der Einkaufsliste steht jetzt schon: 
Sehr viel Mett und Bier wird die Menge noch besprochen. Planung: Ämter werden durchgegangen,
Tipps werden gegeben, Gedanken über Amt machen, KritKat und Satzung werden durchgegangen, 
neues Gruppenbild wird gemacht, Flunkyball Training. Schreibsachen, Snacks, Schlafsäcke, 
Campingstuhl, FS Pullis, Bälle mitbringen. Tim packt ne Kiste mit wichtigen Sachen: Hannibeil, 
Plane etc. Tim regelt das! 
Wir freuen uns alle!!!!

TOP 3 Party

Termin: 6.6.2019
René wartet noch auf eine Antwort für ein Termin. Zuständigkeiten haben sich geändert, also ist 
die Kommunikation etwas erschwert, aber René bleibt hartnäckig.

Plakat: Gibt verschiedene Vorstellungen, Nina hat neues Beispiel in die Gruppe gestellt, sieht super 
aus, aber Hintergrund der Schrift unten rechts sollte heller sein, damit sie besser erkennbar ist

Druckerei: Online oder nicht online ist die Frage! AV Print ist eigentlich preiswert, 1000 Flyer und 
60 Plakate, Plakate in anderen Instituten aufhängen? Frage der Reichweite? Übrige Plakate können
einfach mal in der Germanistik oder ähnlichen Instituten aufgehängt werden. Fachschaften werden
angefragt.

DJs von Nina: kommen zu zweit und machen gute Musik, mit dem kann man gut Werbung machen,
wollen für den ganzen Abend 150 Euro. Max und Chris werden, sofern der Untergrund damit 
einverstanden ist, engagiert. Wir laden den einen auf ein Bier zur Sitzung ein. Wir sollten ihm eine 
Musikrichtung vorgeben.



DJ von Miri: Miri hätte eine Alternative, der auch auf unsere Wünsche eingehen würde

Allgemein: Geht ein externer DJ mit dem Untergrund klar?, DJ nicht auf dem Plakat erwähnen, 
sondern eher auf Facebook

TOP 4 Finanzen

Matti, Tim und Anna müssen zur Bank. Anna kümmert sich um einen Termin. 

TOP 5 Historikerkino

Wir haben alle drei Dozenten! Becher als Ersatz für Scholtyseck. 29.04. Becher (noch kein 
Vorschlag, aber Alex und Niels machen mal Brainstormining mit ihm), 27.05. Becker (Vorschläge: 
Die Wiederkehr des Martin Guerre, aber schwierig zu bekommen, oder Der Tot des weißen Pferdes,
aber der Film ist nicht so gut), 24.06. Shahin (Herkules mit dem bekannten Schauspieler1)
Flyer sollen bis zum Semesterbeginn fertig sein. Weniger Flyer, diesmal 1000. 
Hochschulrechenzentrum kann drucken? Wäre eine Option, aber sollte bis zum 21. geklärt sein wo 
genau. 

Bei Einführungen: Vielleicht ansagen, dass wir Flyer verteilen und die am Ende dann austeilen. 
Historikerkino vor der ersten Veranstaltung groß ankündigen und danach ankündigen, dass das 
Historikerkino stattfindet. Dozenten unterstützen uns auch super. Wäre super, wenn Koch nochmal 
eine Rundmail an alle Dozenten schreibt. Nicht genug Filme, um zwei zu verlosen, also verlosen wir
nur noch einen.
Neue Handschuhe für die Popcornmaschine müssen besorgt werden. Können zusammen mit den 
Getränken besorgt werden.

TOP 6 Öffi

Linda hat unsere Wer sind Wir? Seite geupdatet. Wir wurden von der Germanistik gefragt wie wir 
die Seite managen, Linda fragt mal James. Berndt bleibt aus Ehrensache. 

Bei Facebook kommen viele Anfragen ein wegen der Anmeldephase. Zur Zeit werden viele 
interessante Posts von uns geteilt.

Viele Erstsemestler schicken private Unimails wegen Lateinkursen, Anmeldung etc. Verweis auf die 
Sprechstunde ist meist wenig erfolgreich. 

TOP 7 Sonstiges

Besorgungen: Verlängerungskabel, Kabelbinder, Gaderobehaken zum Kleben, neue Birne für 
Scheinwerfer, Sessel statt random Stuhl, Campingstuhl 
Bis zur Tagung sollen sich mal alle Gedanken machen. Wir haben Gründe weshalb wir keinen 
Kühlschrank und Mikrowelle mehr haben. 

Sprechstunde soll mal putzen, damit der Raum nicht wieder in den Zustand von vor dem Putzen 

1 The Rock



kommt. Pfandflaschen sind illegal im FS Raum!!! Heizung beim Verlassen runterdrehen.
Liz sollte eine Metro Karte bekommen. 

Für Histotivity soll eine Doodle Gruppe von Miri gemacht werden. Im gleichen Rahmen auch für 
die Ersti Ralley überlegen. 

Anregung von Nico: Auf der Tagung nochmal ein Pub Quiz ansprechen. Mögliche Kooperationen 
mit der Germanistik oder Archäologie? 

Fachschaftsinterner Abend? Auch auf der Tagung ansprechen. Hauptsache Bier!


